

# Dignité

## Liberté d'être soi

### → Le harcèlement : prenons le temps, c'est si important

Direction des services départementaux de l'Éducation nationale du Gers

Ce projet de prévention du harcèlement rassemble élèves, enseignants, animateurs périscolaires et familles pour promouvoir le respect, la dignité et la fraternité. Lors de la journée « Non au harcèlement » (NAH), près de 200 élèves (écoliers et collégiens) issus d'un même territoire, participent à des activités variées (théâtre, ateliers collaboratifs et création d'affiches et d'un film), toutes axées sur l'empathie et l'esprit d'équipe, en lien avec des associations partenaires. Cette action collective renforce la solidarité et l'engagement commun pour prévenir le harcèlement et améliorer durablement le climat scolaire au service de la dignité de chacun.



Audio

Bilan de la journée de séminaire

« Ce projet m'a appris que « les mots couteaux », ce n'est pas drôle et ça fait mal. On ne doit pas se moquer ou alors s'arrêter quand l'autre ne rigole plus. On doit agir ensemble pour que tout le monde se sente bien et en sécurité à l'école. »

ENZO

9 ans

« Ce projet m'a appris qu'il faut aider les autres quand ils en ont besoin, et que personne ne doit se sentir seul ou harcelé. On est tous ensemble, et ça rend l'école plus sympa ! »

CHARLOTTE

9 ans

### » Ils l'ont dit lors du séminaire...

« L'ÉCOLE EST UN LIEU D'APPRENTISSAGE MAIS AUSSI DE CONSTRUCTION DE SOI ET DE L'AUTRE. »